
教育研究評議会（平成20年度第７回）議事要旨 

 

 

１．日 時   平成20年10月21日（火）13：30～14：56 

 

２．場 所   事務局３階 会議室 

 

３．出席者   安田学長（議長） 

千原理事、小笠原理事、澤田理事、村井理事 

横矢情報科学研究科長、河野バイオサイエンス研究科長、垣

内物質創成科学研究科長、松本情報科学センター長、真木遺

伝子教育研究センター長、冬木物質科学教育研究センター

長、久保先端科学技術研究調査センター長、寳學保健管理セ

ンター所長 

 

  出席監事  稲垣監事、三木監事 

 

  陪席者   佐藤教育研究支援部長、東経営企画部長、長川企画総務課長、

奥田研究協力課長、坂本学術情報課長、小林人事課長、梅野

会計課長、向井施設課長、中條環境安全衛生管理室長、刀谷

学生課課長補佐、石井企画総務課秘書係長、小野企画総務課

企画・法規係長、日野企画総務課企画・法規係員、金子企画

総務課企画・法規係員 

 

４．議 事 

（前回議事要旨の確認） 

前回（平成 20 年度第６回）の議事要旨（案）について、原案どおり承認

された。 

 

（審議事項） 

 （１）総合研究実験棟の整備について 

澤田理事から、総合研究実験棟の整備について説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。 

 

（２）学術交流協定（大学間協定）の締結について 

小笠原理事から、本学と天津理工大学（中国）との学術交流協定（大

学間協定）に関する計画の概要及び締結の理由について説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。 

 

（報告事項） 



 （１）各種委員会及び各研究科教授会報告について 

議長から、次の委員会等の議事概要について、報告が行われた。 

・第７回役員会（平成 20 年９月 16 日開催） 

・第２回学長選考会議（平成 20 年９月 24 日開催） 

・第１回投票実施委員会（平成 20 年９月 30 日開催） 

・第２回投票実施委員会（平成 20 年 10 月 17 日開催） 

・第６回総合企画会議（平成 20 年 10 月７日開催） 

・第１回全学外部評価会議（平成 20 年９月８日開催） 

・第６回情報科学研究科教授会（平成 20 年９月 18 日開催） 

・第７回情報科学研究科教授会（平成 20 年 10 月９日開催） 

・第６回バイオサイエンス研究科教授会（平成 20 年 10 月 17 日開催） 

・第６回物質創成科学研究科教授会（平成 20 年 10 月 17 日開催） 

・第５回全学教育委員会（平成 20 年 10 月 14 日開催） 

・第１回総合安全衛生管理委員会（平成 20 年９月 12 日開催） 

・第５回安全衛生委員会（平成 20 年９月 17 日開催） 

・第３回施設検討委員会（平成 20 年 10 月７日開催） 

・第３回広報戦略会議（平成 20 年 10 月 14 日開催） 

・第８回事務連絡会（平成 20 年９月 16 日開催） 

・第９回事務連絡会（平成 20 年 10 月 14 日開催） 

 

（２）教員人事について 

議長から、教員人事（准教授１名及び助教２名の退職並びに客員教授

１名及び客員准教授１名の採用）について、報告が行われた。 

 

（３）平成 19 年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

    議長から、平成 19 年度に係る業務の実績に関する評価の結果について、

報告が行われた。 

 
（４）平成21年度入学者選抜試験の実施状況について 

小笠原理事から、平成21年度入学者選抜試験の実施状況について、報
告が行われた。 

 

（委員からの主な意見は、次のとおり） 

・入学者数に関する資料の作成に当たっては、情報生命科学専攻への転
研究科の状況を考慮するなど、十分に注意して作成すべきではないか。 

 
（５）平成20年度留学生特別支援制度の対象者について 

小笠原理事から、平成20年度留学生特別支援制度の対象者について、
報告が行われた。 

 
（６）平成20年度グローバルCOEプログラムの審査の結果について 

議長から、平成20年度グローバルCOEプログラムの審査の結果について、



報告が行われた。 
 

（７）学術交流協定（研究科間協定）の締結について 
小笠原理事から、本学物質創成科学研究科とウィスバーデン応用科学

大学理工学部（ドイツ）との学術交流協定（研究科間協定）の締結につ
いて、報告が行われた。 

 
（８）国立大学法人の財務等に関する説明会配布資料（抜粋）について 

澤田理事から、国立大学法人の財務等に関する説明会配布資料（抜粋）
について、報告が行われた。 

 
（９）平成19事業年度財務諸表の承認について 

澤田理事から、平成19事業年度財務諸表の承認について、報告が行わ
れた。 

 
（10）奈良先端科学技術大学院大学男女共同参画準備室の設置について 

澤田理事から、奈良先端科学技術大学院大学男女共同参画準備室の設
置について、報告が行われた。 

 
（11）オープンキャンパス’08の実施について 

澤田理事から、オープンキャンパス’08の実施について、報告が行わ
れた。 

 
 

以 上 




